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COMMISSIONE REGIONALE D'INCHIESTA SUI 

PFAS, BOTTACIN: "PRONTO AD ESSERE 

ASCOLTATO PER PRIMO” 

Comunicato stampa N° 139 del 01/02/2017 

(AVN) Venezia, 1 febbraio 2017 

 

"Ho appreso con piacere della proposta di costituzione della Commissione d'inchiesta consiliare sui PFAS, certo 

che sarà in grado di garantire tutti gli approfondimenti sulla questione. E proprio per questo rinnovo la mia 

disponibilità ad essere ascoltato per primo in tale commissione garantendo la massima collaborazione". 

 

Lo dichiara l’Assessore regionale all’Ambiente Gianpaolo Bottacin. 
 

"In tale sede - prosegue l'assessore - ci sarà modo così di evidenziare tutte le azioni messe in campo dalla 

Regione Veneto fin dal 2013, non appena lo studio di CNR e Ispra evidenziò la presenza delle sostanze 

perfluoroalchiliche lungo i bacini del Fratta Gorzone, dell'Arno e del Po, tra cui anche la tempestiva denuncia 

all'autorità giudiziaria, fatta tramite Arpav, nel luglio del 2013secondo quanto previsto dagli articoli 440 e 452 del 

codice penale". 
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POLEMICA SUI FINANZIAMENTI PFAS. BOTTACIN: 

“PIENA SINTONIA CON IL MINISTRO, SONO I SUOI 
REFERENTI VENETI A FARE CONFUSIONE” 

Comunicato stampa N° 135 del 01/02/2017 

(AVN) – Venezia, 1 febbraio 2017 

 

In relazione alle polemiche scatenate da alcuni esponenti veneti della maggioranza governativa circa il 

finanziamento collegato alla tematica dell’inquinamento da PFAS, interviene l’assessore regionale all’ambiente 
Gianpaolo Bottacin. 

 

“Ne avevo parlato nuovamente non più tardi di lunedì con il ministro Galletti – puntualizza Bottacin - il quale anche 

ieri ha, fra l’altro, ribadito che i limiti ai PFAS messi dal governo nel 2015 sono compatibili con la salute dei cittadini, 
e mi ha riconfermato quanto mi aveva scritto in una nota di qualche settimana fa, ovvero che per la quantificazione 

e la tempistica precisa dei finanziamenti erano necessarie delle istruttorie, ancora in corso, tra gli uffici  del suo 

Dicastero e la Presidenza del Consiglio dei Ministri. Esattamente in linea con quanto ho dichiarato alla stampa nei 

giorni scorsi. In conclusione della medesima nota mi confermava peraltro ogni supporto atto a contribuire anche 

finanziariamente alla risoluzione del problematica”. 
 

“Da tempo, sottovoce, sto lavorando in piena sintonia con il ministro Galletti – fa rilevare l’assessore - per trovare la 

risoluzione a diverse problematiche ambientali che interessano il Veneto, tra cui quella sui PFAS. Questo nostro 

lavoro di squadra tuttavia a volte è reso difficile da interventi imprecisi di qualche referente locale del centrosinistra. 

Quanto all’accordo di programma relativo alle risorse idriche per il Fratta-Gorzone andrebbe, ad esempio, spiegato 

al sottosegretario Degani che la nota del 26 gennaio inviata dalla Direzione generale del ministero non era un 

sollecito alla Regione, ma anzi un elemento necessario del quale eravamo in attesa proprio per proseguire con i 

successivi passaggi propedeutici alla formalizzazione del suddetto accordo”.  
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